

本町では、これまでも皆様のご協力のもと、一步一歩、各施策を進めておりますが、今後、尚一層の充実を図るためには、その財源の確保が重要となります。稼ぐ自治体、稼ぐ地域を築くためには、私も含めた役場職員をはじめ、町民皆様の意識を変えるA級グルメ構想の理念により、地域の良さや価値を再認識し、高付加価値商品などで外貨を稼ぎ、鹿部町産業振興基本条例で示されている各層が互いに支え合うことで資金等の町外への流出を出来るだけ少なくする「地域循環型経済」の構築に加え、温泉や森林などを活用した公共施設の温泉熱による暖房、給湯利用や木質チップボイラーの活用などの自前エネルギーもまた、町外への流出を防ぐ大きな施策の一つと考えております。



A級グルメ料理教室の様子

なお、令和5年度における施策や予算については、新年度の執行方針などでお示ししますが、町の魅力を高めるため、鹿部史上最大となる子育て支援へ挑戦します。また、シルバーハウジングや若者向け住宅整備の具体的な検討に入り、若者や高齢者の住環境整備支援につなげます。「つくり、守り、育てる漁業」では、ブルーカーボンにもつながる青のり陸上養殖やナマコ海中施設養殖などの試験にも引き続き挑戦とともに、デジタル化や福祉をまちづくりのど



青のり陸上養殖の様子

令和五年元旦

鹿部町長 盛田 昌彦



結びに、子どもたちをはじめ、

全ての方々が、マスクなど制限のない、笑顔で暮らせる生活が一日も早く訪れますこと、また、かけがえのない命を守るため、献身的な対応をいただいております医療・介護従事者の皆様はじめ、生みたい漁師町を目指し、町民の皆さんと力を合わせ、オール鹿部で立ち向かい、この町に暮らす誰もが支え合い、昔ながらの「共生き」の精神で各世代が安心して暮らせる「地域共生型社会」を築き上げ、あたたかくてぬくもりのあるまちを目指して参ります。

新年のご挨拶といたします。

全な財政運営のもと、スポーツや文化支援の充実、減災対策の強化も図ります。日本一魅力ある漁師町、日本一行ってみたい、住んでみたい漁師町を目指し、町民の皆さんと一緒に力を合わせ、オール鹿部で立ち向かい、この町に暮らす誰もが支え合い、昔ながらの「共生き」の精神で各世代が安心して暮らせる「地域共生型社会」を築き上げ、あたたかくてぬくもりのあるまちを目指して参ります。

真ん中に置いた稼ぐ地域として健全な財政運営のもと、スポーツや文化支援の充実、減災対策の強化も図ります。日本一魅力ある漁師町、日本一行ってみたい、住んでみたい漁師町を目指し、町民の皆さんと一緒に力を合わせ、オール鹿部で立ち向かい、この町に暮らす誰もが支え合い、昔ながらの「共生き」の精神で各世代が安心して暮らせる「地域共生型社会」を築き上げ、あたたかくてぬくもりのあるまちを目指して参ります。